

Tres cubanos al Preolímpico de lucha en Bulgaria



La Habana, 26 abr (JIT) .- Acorde con lo planificado, Cuba dispondrá de tres figuras en el torneo preolímpico mundial de luchas previsto en Sofía, Bulgaria, a inicios del venidero mes de mayo.

Autoridades de la comisión nacional de este deporte informaron a JIT que este domingo parten a Europa los libristas Reineris Andreu (57 kg) y Yurieski Torreblanca (86 kg), así como la fémina Milaymis Marín Potrillé (76 kg), con quienes se prevé elevar a 15 los cupos rumbo a Tokio 2020.

La ruta de estos destacados gladiadores incluye una base de preparación previa en Italia, y de ahí el salto hacia la sede del último capítulo clasificatorio de esta disciplina rumbo a la cita bajo los cinco aros.

La base en suelo azurri será igualmente aprovechada por los restantes clasificados en estos dos estilos, a decir Alejandro Valdés (65 kg), Geandry Garzón (74 kg), Reineris Salas (96 kg), Yusneilys Guzmán (50 kg), Yudaris Sánchez (68 kg) y Laura Herin (53 kg), esta última ocupando el lugar ganado en principio por la estelar Lianna Montero, quien se recupera de una reciente enfermedad.

Yowlys Bonne, otrora campeón mundial, también se incluye en el grupo por su elegibilidad en caso de que atletas de las divisiones cercanas a la suya (57 y 65 kg) enfrenten alguna dificultad. Recordemos que en las luchas la clasificación es numérica para el país.

La restante convocada es la joven María Fernanda Santana García, cuya labor principal será apoyar la preparación de sus compañeras, en especial de Herin.

Los profesores Julio Mendieta y Filiberto Delgado liderarán la embajada atlética cubana, asistida por segundo entrenadores y por el personal médico de rigor.

Se espera que la lid de Sofía sea difícil, exigente, aun cuando ya concluyeron todos los capítulos clasificatorios a nivel continental.

Entre 2019 y 2020, Cuba aseguró un total de 12 gladiadores para los Juegos Olímpicos de Tokio: seis grecorromanos, tres libristas y tres féminas.

Sus más grandes figuras son los clásicos Mijaín López (130 kg) e Ismael Borrero (67 kg), reyes en Río de Janeiro 2016 y candidatos a repetir esos reinados.

Para Mijaín, serán estos sus quintos juegos olímpicos seguidos, en los cuales pretende hacer historia, al convertirse en el primer luchador hombre con cuatro coronas.



Radio Habana Cuba